



## Treffen der Werkstatträte bei Barmherzigen Brüdern

Regelmäßig treffen sich die Werkstatträte aus Niederbayern, zusammen mit ihren Vertrauenspersonen, um sich über aktuelle Themen in der Behindertenpolitik auszutauschen. Dieses Mal fand das Treffen bei den Barmherzigen Brüdern in der Äußeren Passauer Straße statt. Bei diesem Forum berichten die einzelnen Werkstatträte über Änderungen in den eigenen Werkstätten,

zum Beispiel das unterschiedliche Lohnsystem, Arbeitszeiten oder Ausbaumaßnahmen. Ein Schwerpunkt dieses Treffens war auch, dass die Mitwirkungsverordnung, die rechtliche Grundlage für Werkstattbeschäftigte, im Jahr 2017 verändert wird und jede Werkstatt eine Frauenbeauftragte stellen muss. Diese Treffen laden ein, sich mehr zu vernetzen und voneinander zu

profitieren. Außerdem werden die Vertreter ermutigt, sich für eine gelingende Teilhabe in unserer Gesellschaft einzusetzen. Das Foto zeigt Vertreter der Landshuter-, Dreiflüsse-, Deggendorfer-, Wolfsteiner-, KJF Straubing/Mitterfels- und Donauhof Werkstätten, der Caritas-Werkstatt Pocking, Barmherzige Brüder Straubing und Lebensgemeinschaft Höhenberg.